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Beiblatt zur Parlamentskorrespondenz 1. Juli 1957 

An f ra g ebeantwortung 

Bundesminister für Handel und Wiederaufbau Dr. B 0 c k hat auf eine 

Anfrage der Abgeordneten Hab e r 1 und Genossen, betreffend den Ausbau 

der Er1auftal- bzw. Dreimarkter-Bundesstrasse zwischen Gußwerk und Hief1auJ 

folgendes mitgeteilt: 

Sowohl auf der Er1aufta1- wie auf der Dreimarkter-B~ndesstrasse sind 

im laufenden Jahr im Abschnitt '~ief1au-Gußwerk" bei Mariazell an verschiedenen 

Baustellen Verbreiterungen und Stützmauerherstellungen vorgesehen. Deren Umfang 

wird in nächster Zeit noch ausgeweitet werden. Weitere Baumassnahmen, insbesondere 

auch eine Staubfre1machung, werden voraussichtlich im nächsten Jahr in Angriff 

genommen werden. 

Mit einem Vollausbau des gegenständlichen Strassenbauabschnittes kann 

jedoch in absehbarer Zeit mit Rücksicht auf vordringlichere Ausbaumassnahmen auf 

den übrigen Bundesstrassen in der Steiermark nicht gerechnet werden. 
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